



兵庫支部 NEWS H17 1月号

北九州市立大学同窓会兵庫支部 編集発行人 名越英昭(Tel078-792-6130)

ホームページ <http://www.hi-net.zaq.ne.jp/kono> メール: nagoshihideaki@yahoo.co.jp

購読料 12回1,500円(送料込)

購読のお申し込みは郵便振替

振替口座 00980-2-245822

口座名: 北九州市立大学同窓会兵庫支部

新年明けまして

おめでとうございます

本年も兵庫支部活動によろしくご支援お願い申し上げます

兵庫支部役員一同



(2005年の初日の出、須磨鉢伏山上から)

同窓生の輪を広げよう！

兵庫支部長 名越英昭(37米英)

兵庫支部の皆様、明けましておめでとうございます。本年も支部活動によろしくご支援・ご協力お願い申し上げます。

支部結成以来19年目を迎えたが、同窓会活動の基幹となっている「三金会」「歩こう会」「囲碁の会」が毎月欠かさず開催されていることが、新しく参加者を呼び込む力になっていると痛感しています。

昨年の「三金会」に新しい参加者や、遠来の珍客がありましたことは特筆すべきことだと思います。

こうして一人でも多くの同窓生が支部活動に参加していただけることが、支部役員にとって望外の喜びであります。

支部活動が神戸を中心に開催されていますが、その他の地域の支部会員の皆様が参加しやすくなる様に、姫路地区あるいは県北地区での支部行事の開催を企画して、同窓生の輪が少しでも広がってゆけばと念じています。

今年もまた新しい参加者が現れることを期待して、支部役員一同お待ちしていますので、皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。



損害保険・医療保険・がん保険

の総合保険代理店

安心の発信基地

大村保険サービス

代表 大村 実 良

(昭和33年商学部卒)

652-0897

神戸市兵庫区駅南通3丁目4-1-302

TEL 078-671-7318 FAX 078-671-8318

年頭所感



明るい楽しい支部活動を

北九州市立大学同窓会
会長 山下建治 (33商)

新年明けましてお目出度うございます。

兵庫支部の皆様が、毎月いろいろな分野で集い活躍されている姿を拝見し、日頃から敬意を払っている次第です。

世の中は混沌として参りました。高学歴社会の到来がかえって生活しにくくなつたように感じています。

私達同窓会の会員も最高学府である北九州市立大学で学んではいますが、卒業後はそれぞれが異業種の場で、仕事をしています。即ち企業風土や組織風土の異なる場の人たちが集まり、同窓会活動をしています。従って意見や見解に相違が出るのは当然です。

同窓会は時代の差はあっても同じ大学で苦楽をともにした仲間の集いです。会を運営するに当って、ご苦労も多いとは思いますが、名越支部長のもとに会員が結束して、明るい楽しい支部活動を継続されるように願っています。

この新しい年が皆様にとって幸多き年となる事を祈念し新年のご挨拶と致します。

今年もよろしくお願ひします



北九州市立大学
学長 吉崎泰博

新年あけましておめでとうございます。
今年も皆様良い年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

『兵庫支部NEWS』や支部のホームページを通して、皆様の活発な活動をいつも楽しく拝見しております。

今年の4月には「公立大学法人北九州市立大学」がスタートし、新しい理事長(予定者)阿南惟正氏と新しい学長(予定者)矢田俊文氏のもとで組織体制を一新し、新しい発展の一歩を踏み出すことになります。

平成19年には学部学科の再編成も予定しており、皆様の母校をご期待に添うよう大切に育てていく努力をしていますので、兵庫からも熱い声援をよろしくお願いします。

謹賀新年



謹賀新年

《自然木 高級檜造りの家》

増改築・新築・不動産全般

S(株)瀬戸内ホーム

代表 永翁 正臣
(昭和41年 商学部卒)

〒671-1103

姫路市広畠区西夢前台6丁目2番地

Tel. 0792-36-0833

Fax. 0792-36-0905

平成 17 年を迎えて

囲碁の会会長 錢谷勘一郎(39米英)



明けましておめでとうございます。

同窓生各位におかれましては、さわやかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年は酉年「災い転じて福となす」福を取り込む年にしたいですね。個人的には普通の生活が普通に営むことが出来たことの幸せを感じる一年でした。本年もよろしくお願ひします。

さて、「囲碁の会」も早いもので、発足以来4年目となります。その間、試行錯誤しながらも、5名で始めたリーグ戦も、昨年12月から8名で第7回目がスタートしました。平間氏が初段から二段、山本3級が2級、名越5級が3級へ、そして私も二段から三段へと昇段、昇級し、会員の力量もレベルアップしています。今年は、河野6級、前原6級、安徳9級の大ブレークを期待しています。

また新会員となりました大岡六段の加入により、会全体の棋力アップが進むことと思います。お互に切磋琢磨しましょう。

関西支部の関西囲碁同好会との交流会も、昨年9月に第4回目を開催し、大いに盛り上がっています。これからも年2回のペースで交流会を続けて参ります。なお、関西囲碁同好会の都留会長を始め会員の皆様のご尽力に感謝しています。また、懇親会には御堂関西支部長にも参加して戴き、兵庫と関西支部の交流も深まっていることは大変嬉しく思います。

最後に、私の今年の目標は、

◎碁を楽しめる体力の維持向上

常に健康に留意し平素の生活を律する。

◎バランスの良い碁を打つ

序盤、中盤、終盤との形成判断を大事にする。コウに強くなる。

◎新入会員の拡大を目指す

より一層の会の発展を図るとともに用具の整備もしたい。

いずれにせよ、囲碁は「己との戦いである」ことを肝に銘じ、頑張りたい。

三金会のメンバー各位、会場のフリージア様のご協力を感謝し、兵庫支部の益々のご発展を祈念します。

雄鶏一聲天下白

三金ゴルフ会会長 安徳信義(44商)



新年明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひします。

メンバー各位およびサポーターの方々のご協力の下、「三金ゴルフ」は、今年の春で23回目を迎えるとしています。

今回は、3月12日(土)に高松で一泊し、翌日「琴平カントリークラブ」でプレイすることにしました。

この企画は「歩こう会」と「囲碁の会」との共催で、実施しますが、「四国霊場巡り」の一端に触れ、ゴルフ上達祈願をするも良し、囲碁の手ほどきを受け、コース攻略のヒントを掴まれるのも宜しかろうと思われます。

今年は「雄鶏一聲天下白」の故事に習い、堂々としたプレイでスコアアップを勝ち取りたいものです。



兵庫にはまだまだ見る所有り

歩こう会会長 二宮慶治郎(38米英)



新年明けましておめでとうございます。

本年も歩こう会を宜しくお願ひします。

歩こう会も発足当時は何年続くのだろうと心配されたが、幸いにして熱心な会員に支えられて、また、目的地の下見、再下見、本番と骨身を惜しまぬご協力をしていただける方があり、頭の下がる思いです。

3年前の発足時から比較的天候に恵まれ、殆んど流会することもなく、連綿と続いています。猛暑の8月と、冬季の12月、1月、2月は例会無しとしているもののオフ会と称して好き者が集まり、休む事がない。

昨年夏の熊野古道詣では、世界遺産登録直後ということもあって、あつという間に20数人の参加者が集まつた。

近年、健康の為のウォーキングがどこのグループでも大流行である。わが兵庫支部の「歩こう会」は、毎月第2日曜日に実施されており、同窓生が月に一度近況を語り合い、昼食弁当を広げ、楽しい時間を過せるのは正に至福である。

2年前摩耶山下山途中でつまづき捻挫された方があった以外、大きな事故は無く、それだけ参加者が注意しておられると言うことだろう。

兵庫県には西日本でも有数の高い山がある。氷ノ山、後山、三室山、雪彦山などがあるが、これらの山々には早朝に麓まで到着して、スタートを早くする必要がありその為には、従来のように公共交通機関利用では時間がかかりすぎ、マイカー利用が必須となるので、歩こう会では中々取り組みにくい。

そこで、大勢の人が参加しやすいように、比較的楽なコースで、費用もあまりかかるない近場で、史跡・名所を訪ねるのもよいのではないか。兵庫には意外に知られていない、見るべきところはまだまだ沢山ある。

昨年夏、兵庫津の歴史探訪を企画したが、生憎の大雨に遭い、昼食の前に散会するはめになつたが、清盛塚とか兵庫大仏などの史跡を訪ねることが出来た。

昨年9月には、兵庫県に40数年住んでいて初めて、「高砂や～」の謡曲で知られている高砂神社や石の宝殿を訪ね感銘した。

会員のみならず、友人、知人、家族などの参加も大歓迎です。いずれにせよ、体を動かし、脚を動かし、今迄見過ごしていた名勝・遺跡などを訪ねて見ましょう。

なお、今年3月には、三つの同好会共催で、高松近郊の塩江温泉に一泊し、屋島を巡るウォーキングを予定していますので、多数のご参加お待ちしています。

今年もよろしくお願ひします

フリージア 弘埜和子



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

兵庫支部の皆様方には、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は三金会会場としてご愛顧賜り、誠に有り難うございました。

今年も引き続きよろしくお引き立てのほどお願い申し上げます。

昨年は、支部総会や忘年会に出席させて戴き、楽しい時間を過させていただきました上、二次会にご利用下さい心から御礼申し上げます。

兵庫支部の益々のご発展をお祈り申し上げますと共に皆様の御多幸と御健康をお祈り申し上げます。

歩こう会12月オフ会

城下町尼崎の面影を訪ねて

歩こう会の例会は、12月、1月、2月は休みとしているが、オフ会と称して第2日曜日には例会と同様に、ウォーキングを実施している。

今回は、尼崎の城下町を歩くことになった。尼崎と言えば、阪神工業地帯の最たる街で、スモッグで薄汚れた町並みをイメージしていたが、意外と明るく静かな住宅街であり、イメージを一新させられた。

かつての伝法線（現在は西大阪線）の起点であり、大阪此花区の千鳥橋駅まで結んでいた阪神大物（グヤツ）駅にゲスト2名を含み計6名が集まり、南へと歩き出す。

先ずは、義経が頼朝に追われ、大物の浦から船出する際に加護を祈ったという大物主（オホノミシ）神社に立ち寄る。境内には義経が身を寄せた「義経・弁慶隠家跡」の石碑がある。

かつて尼崎城の外堀として利用された大物川緑地を東へ向い、43号線を越え、静名残の橋跡に寄り、そこから西へと踵を返し、初鳴大神宮から櫻井神社へと向う途中に尼崎城址の碑が小学校南側にあるとのことだが、見過ごしてしまった。

尼崎城は元和3（1617）年、尼崎藩主となった戸田氏鉄（ウジカケ）が小規模だった城を四重の天守閣と三重の堀を持つ壮大な城に大改造したことである。ここから西へ5～600m行くと寺町の通りに入る。城下町を整備する時散在していた寺を1ヶ所に集めて作られたもので広い境内の寺院が、いざという時に出城の役割を果たすように設計されたといふ。

この寺町には、わが同窓生、三浦成雄氏（34中国）が住職を務める養寿院がある。地図で調べると本興寺と隣合わせの住所地となっていた。寺町の通りに入るとすぐ本興寺の山門があり、中に入り捜してみたが見当たらず電話を掛けてみる。



（奥様の出迎えを受け説明を聞く）

早速奥様が出迎えにおいでになった。

本興寺の6塔頭の一つということで養寿院は目の前にあったのだが事前に二宮会長が立ち寄るかもと電話連絡していたので、快く出迎えていただき、本興寺見学の手配をしていた

だき、案内役の女性が間もなくパンフレットを持参して来られる。残念ながら三浦氏は所用の為外出中とのことである。

我々一行は、本興寺については全く予備知識が無かつたのであるが、案内されていくうちに、このお寺は随分立派で由緒あるお寺であると実感させられた。

先ず本堂裏手にある大方丈（重要文化財）の中へと案内されると、各部屋の襖には見事な絵図が描かれていて、独特な雰囲気が醸し出されていた。

この大方丈の庭は、小堀（松の間の襖絵）遠州の作と伝えられる枯山水の築庭である。



（松の間の襖絵）
遠州の作と伝えられる枯山水の築庭である。

次に案内されたのが、やはり重要文化財である開山堂だ。ここの大天井にはこれまで見事な龍の絵が描かれている。

これらの重文の数々を鑑賞の後、本堂に入る。

これは只者ではないぞと感じながら改めてパンフレットに目を通すと、本興寺は法華宗（本流門）

大本山なのだ。



（開山堂の天井の龍絵）

広い境内の一隅には、法華宗僧侶を養成する興隆学林専門学校がある。一般の高校や大学を卒業後、興隆学林で2年間宗学科に学び、さらに2年間宗学研究科に進み、住職になれる資格を取得するのである。全国の法華宗の僧侶は、こここの専門学校出身とのこと。



三浦住職さんのお蔭で、（本興寺本堂）突然の訪問にもかかわらずご丁寧なご案内をいただき、尼崎にこんな立派なお寺があるので再認識し、本日のウォーキングの最大の収穫だったと満足感に浸りながらお寺を辞した。



（寺町を散策中の一行）

通りの真ん中付近に、小さな「たこ焼屋」さんがあり、弁当を持参しない3人は、昼食代わりにと焼き立てを買い求める。通りのはずれの公園で昼食をとることにしたが、3人は近所のお好み焼きやさんへと向う。公園ではご老人達が手話を交しながら静かにゲートボールを楽しんでいた。

出発する頃になると、雲行きが怪しくなり、風も出てきて、気温も下がってきたようだ。案内図に従って貴布禪神社に寄ったが、雨乞いの神様ということで、お参りもそこそこに、ひたすら西へと歩をすすめ、蓬川緑地を北上し、国道2号線を今度は東へ進み、JR尼崎駅を目指す。案内図にはなく凡そその感覚で約1時間歩けど到着せず、聞けばまだ自転車でも3～40分はかかると聞きバスにてやっと到着。雨も本降りになりここで解散。

兵庫支部月例会『三金会』会場

毎月第三金曜日午後6時～8時

すなっく

フリージア



お気軽においで下さい

神戸市中央区北長狭通2-5-1
タイシンサンセットビル6F
電話078-392-2466

JR元町

1階は
がんこ寿司

謹賀新年

JR三宮